



# よ野台小学校おやじの会だより VOL.12

発行 ふじみ野市立上野台小学校おやじの会  
代表 溝口 幸治

## ひかり祭でひとりの少年から学んだおやじ達

おやじの会発祥の行事ひかり祭において、今年で5回目を数えた輝きジャンボチャーハン。例年雨が降ることが多く、チャーハンのおいしさは子ども達に伝えられているが、おやじの力強さはなかなか伝えられず、「今年こそ」と思い当日を迎えた。準備の段階で若干の雨はぱらついたものの、開始時間に近づくにつれ雨も上がり、気分も上々。

今年は開会式に子ども達の参加を促す為、1時30分を開始にして行列にならないように体育館へ子ども達を誘導した。その時一人の少年が我々の前に現れた。そして次のような話をした。「今日妹が風邪をひいてひかり祭に来られない



**鉄板をきれいに洗って準備します。**

ので、代わりに私がきました。私は、この後用事があり、時間がないため先にチャーハンを頂けませんか。」と、しかし「先に渡す事はできない。」と事情を説明すると「おじさん、無理を言って申し訳ありませんでした。」と言って去っていった。

反省会でこの話を聞き我々の心が揺れた。上野台小学校に通う子どもの兄弟に、この様な行動ができる子どもがいる事を誇りに思い、我々大人も見習うべき事である。子ども達から学ぶ事がたくさんあると、あらためて感じる。子ども達の為に、ただ楽しませるだけではなく、学びの場として毎年行われるひかり祭。今年のひかり祭で、子ども達多くの事を学んだ事だろう。

## 子どもたちのチャーハンに大人も大感激



**うまく割れるかな 目玉焼きアート**



**校長先生に味見をしてもらいました**



## ☆遊びにおいて☆

おやじの会では、今年も日頃よりお世話になっている学区内の商店街(上福岡駅前名店街)のイベントに参加します。

●とき12月20日(土) 12:30~18:00 歩行者天国

その他にも、マグロ解体ショーや産直野菜即売、模擬店、ゲームなども行っています。